
 

 

 

 

 

「地域とともにある学校づくり」をめざして 

 今年度、鳥栖中学校は、鳥栖小学校、鳥栖北小学校とともに、鳥栖市教育委員会の委嘱を受け、「コミュ

ニティ・スクール」として新たなスタートをきりました。 

日頃から保護者の方々、地域の皆様のご協力、ご支援をいただいておりましたが、今後はより一層、学校、

保護者、地域が一体となって特色ある学校づくりを目指します。 

「コミュニティ・スクール」って？… 

学校、保護者、地域が同じ目標に向かって地域の子ども達を育ててい

く取り組みで、平成３０年度、鳥栖市内で初めて基里小・中学校区で「学

校運営協議会（コミュニティ・スクール）」がスタートしました。 

これまで、学校運営に参画する制度として、「学校評議員会」がありました。この会は、校長の求めに応

じて意見を述べるに留まっていました。 

 「コミュニティ・スクール」は、学校運営協議会委員を中心に、学校と地域がよりスムーズに連動し、地

域が積極的に参画し、一緒に学校づくりに取り組みます。 

＜学校運営協議会メンバー＞ 

会 長 緒方 康弘 本鳥栖町区長 

副会長 久保山 且也 元鳥栖養基ライオンズクラブ会長 

コーディネーター 矢壁 正淑 京町区長 

委 員 楢﨑 書裕 ＰＴＡ会長 

委 員 伊藤 健一 前ＰＴＡ副会長 

委 員 有馬 ゆかり 鳥栖中学校校長 

委 員 内田 和一 鳥栖中学校副校長 

委 員 中山 孝史 鳥栖中学校教頭 

委 員 釋 美貴子 鳥栖中学校主幹教諭 

委 員 大坪 正文 鳥栖中学校指導教諭 

文化発表会で１年生は「よさこいソーラ

ン」を踊りました。法被を学校運営協議会メ

ンバーにお尋ねしたところ、毎年地域の夏

祭りで使われている法被を集めて持ってき

てくださいました。しかもなんと！祭りを

行っている６町区全ての法被をそろえてく

ださいました。文化発表会テーマは「結」。

地域と一体となった、迫力ある素晴らしい発表ができました。ご協力ありがとうございました！ 
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鳥栖中学校運営協議会 

♧「学校運営協議会」のご報告♧ 
【第１回】５月 25日(月） 
鳥栖市より学校へ委嘱状と委員に辞令

が交付されました。 
学校や地域が抱える課題を出し合いま

した。 
 

【第２回】８月 26日(水) 
学校職員アンケート、「学校だけでは困

難で、ＰＴＡや地域のお力を借りたいこ
と」の結果から、今年度の取組について具
体的に熟議しました。 
「愛校デー」として、「花壇に花を植え

る」等の環境美化活動を行うなどのアイデ
ィアが出されました。 
 
※第３回は 11 月 20 日(金)に行います。 


